
平成３０年第１回定例会一般質問通告表 
 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁を求

める者 

１ 日本共産党 ３ 花田 進 一問一答方式 １． 就学援助制度につ

いて 

 

 

２． 地域活性化につい

て 

１．就学援助制度の実施状況について 

２．制度の拡大について 

 

 

１．直売施設について 

 

市長 

教育長 

関係部長 

 

市長 

関係部長 

２ 社会民主党 ２ 井上 浩 一問一答方式 １．市長の政治姿勢に

ついて 

 

 

 

 

 

２．観光の宣伝による

農商工連携事業の

拡大効果について 

  

３．新庁舎について 

１．「平山誠敏後援会」収支報告書（平成26

年分）の平成28年10月28日訂正につい

て 

２．市長任期中の選挙公約達成について 

３．「市民意識調査」での自由意見の認識に

ついて 

 

１．立佞武多の宣伝について 

２．立佞武多の宣伝による農商工連携事業

の拡大効果について 

 

１．「市民意識調査」の意見について 

２．行政スペースをはじめとした情報公開

及び市民広報の充実について 

市長 

選挙管理

委員長 

関係部長 

 

 

 

市長 

関係部長 

 

 

市長 

関係部長 

 

３ 市民の会 １１ 山口孝夫 一問一答方式 １．スポーツ振興につ

いて 

１．市営球場及び周辺施設の運営について 

 

教育長 

関係部長 

４ 市民の会 １９ 加藤 磐 一問一答方式 １． 金木総合支所の建 １．予算・財政規模について 市長 



質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁を求

める者 

築整備について 

 

 

２．旧西沢家住宅の改

修について 

２．入所予定先について 

３．庁舎の耐用年数について 

 

１．今後の取扱いと対応について 

関係部長 

 

 

教育長 

関係部長 

５ 至誠公明会 ２５ 平山秀直 一問一答方式 １．除排雪対策につい

て 

 

２．就学援助について 

 

 

 

３．独居高齢者への支

援策について 

 

４．所有者不明の土地

利用について 

１．記録的大雪に対する雪対策について 

 

 

１．就学援助における「ランドセル等新入

学児童生徒学用品費」の入学前支給を

可能にするための対応について  

 

１．増える独居高齢者への地域の支援策に

ついて 

 

１．所有者不明の土地に対する利用促進策

について 

市長 

関係部長 

 

市長 

教育長 

関係部長 

 

市長 

関係部長 

 

市長 

関係部長 
 


